



MONUMENTO SERÁ REUBICADO Y HAY TRES ALTERNATIVAS.

Bellolio aboga por tener a Baquedano en Providencia

MONUMENTO. El alcalde de la comuna pidió la estatua de Plaza Italia.

Desde 2022, la estatua del General Baquedano que estaba ubicada en Plaza Italia se encuentra resguardada en el Museo Histórico y Militar de Santiago después de ser vandalizada varias veces en la vía pública.

Y aunque muchos pedían el regreso del monumento a la rotonda que conecta Providencia con Santiago Centro, la semana pasada el Consejo de Monumentos Nacionales decidió cambiar de ubicación definitiva al homenaje del líder chileno en la Guerra del Pacífico.

El alcalde de Providencia, Jaime Bellolio, comentó a través de redes sociales la decisión y pidió que la estatua permanezca en la comuna, más allá de que sea en otra ubicación.

“El General Baquedano debe volver a Providencia. No es su estatua lo que divide, sino la justificación de la violencia que la destruyó”, expresó el jefe comunal en X.

Añadió que “sin nuestra historia, renunciamos a nues-

tro futuro. La decisión del Consejo de Monumentos Nacionales no es definitiva”.

La resolución de reposicionar la estatua ecuestre se enmarcó en la petición del Ministerio de Obras Públicas por el proyecto Nueva Alameda para revitaliza el eje de la capital con infraestructura y mejoramiento urbano.

Además, la decisión hará que se pueda reunir el plinto, que sigue ubicado en Plaza Italia, con la escultura de Baquedano.

La solicitud tuvo 14 de 17 votos a favor en el Consejo, donde además se plantearon tres posibles ubicaciones que fueron sugeridas por el Ministerio de Defensa y el Ejército.

Las opciones fueron la Plaza Ercilla, a un costado del Edificio Bicentenario de la Comandancia en Jefe del Ejército; en el bandejón central de Américo Vespucio, frente a la Escuela Militar; y en el bandejón central de la Alameda, donde está ubicado el monumento al General Manuel Bulnes. ☞

